
Protokoll: 

 

Werkleiter Danne erklärt auf die Frage von RM Altmaier, dass Aufkleber für die Biotonnen mit dem 

neuen Logo des Kommunale Servicebetriebes überarbeitet werden und anschließend zur besseren 

Information angebracht werden.  

 

Auf Nachfrage von RM Altmaier führt Werkleiter Danne aus, dass einige betroffene Bewohner zunächst 

nicht nachvollziehen können, wenn die Biotonne nicht geleert wurde und hier entsprechende 

Informationsgespräche notwendig sind. Die Anzahl der Stellen, an denen die Biotonnen nicht geleert 

werden können, nimmt derzeit jedoch auch nicht ab. 

 

Nachdem es hier keine Wortmeldung gibt, schließt Bürgermeisterin Mohrs die öffentliche Sitzung. 

 

 


